

# 双ヶ丘中だより



京都市立双ヶ丘中学校 10/17 第17号 文責 林

学校教育目標 「心豊かに探究心をもち、未来へ歩み続ける生徒を育成する」

## 文化祭 展示発表・舞台発表

10月11日（木）から2日間、文化祭を開催しました。今年度のテーマは「平成最後の学校祭～今こそ燃やせ僕らの青春を～」です。11日（木）は、展示発表と舞台発表でしたが、全校生徒がいろいろな場面で活躍してくれました。改めて双ヶ丘中学校生徒の皆さんのに感動しました。

まず、展示発表は力作が並びました。内容は、下記に示します。

国語科 1年生 「読書新聞」…夏休みに読んだ本を新聞形式でまとめる

2年生 「読書新聞」…2つの作品を読み比べ、共通点や相違点などをまとめる

3年生 「俳句新聞」…修学旅行で感じたことをやと思い出を俳句で紹介する

社会科 2年生 「都道府県調べ」…各都道府県の臨時の親善大使となり良いところをアピール

理科 全学年 夏休みに取り組んだ「自由研究」…豊かな発想力があふれる作品が目白押し

美術科 全学年 陶芸作品…全学年の作品が並び、見応えがありました

3年生 「デッサン、水墨画」

家庭科 2年生 バランスのとれた1食分の調理に挑戦…おいしそうな献立が並びました。

総合的な学習の時間 1年生 校外学習の壁新聞と「今、夢中になっていること」

2年生 大学・専門学校訪問をまとめた壁新聞

3年生 修学旅行で訪れた長崎についてのリポートポスター

6組 毛筆書写作品と全員で協力して制作した「ベンチ」

コンピュータ部 「ドット絵作品」…アイデアあふれる作品が並びました。

美術部 日々の活動で制作した共同制作と個人作品 共同制作の「富士山」がすばらしかったです



舞台発表は、文芸委員長の話から始まり、生徒会執行部によるオープニング、各学年による総合学習の発表と続きました。生徒会執行部のオープニングは、夏休みから準備を進めて制作した映像作品をメインにして寸劇を取り入れた作品でした。長い時間をかけて準備しただけあって観ている者に感動を与えました。1年生の総合的な学習の発表は、力強いダンスでした。練習の成果を発揮して、1年生の団結力が感じられるパワーあふれる舞台でした。2年生・3年生の総合的な学習の発表は、パネルディスカッションの手法を使っての発表でした。2年生の大学、専門学校訪問、3年生の修学旅行をテーマに代表生徒が発表しました。発表の後、お互い質問を行いディスカッションが進みました。探究活動の楽しさが垣間見えた発表になりました。

